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⽇時：平成 24 年 10 ⽉ 4 ⽇(⽊)18：15〜20：00 
                  場所：宮前区役所 ４階第１会議室 

【進⾏：佐々⽊部会⻑】 
１ 出席確認 
   ⽋席：森⼭委員・浦野委員  
 
２ 前回会議摘録の確認 
   正式名称は「環境を活かした⼈づくり部会」だが、資料上は「環境⼈部会」と表

記していくことを確認 
 
３ 具体的な課題解決への提案を検討 フリートーク 
   ⼤村：まちづくり協議会で公園調査を実施した。まち協の花と緑の⽀援による講

演会も先⽇開催され、団体同⼠のネットワーク化も進みつつある。 
   本郷：⽔沢の森の活動⾃体がスポーツ・健康づくりにもなりうる。 
   藤⽥：公園等の花壇については既に取り組みがある。街路樹について活⽤を考え

ることができないか。 
   ⽩井：⼟橋は⽼⼈会をメインとしたつくし会が公園体操を実施している。 
   福⽥：安⼼安全⇒環境づくり⇒⼈づくりというつながりがあると個⼈的には感じ

ている。なぜ環境づくりが必要なのか意⾒を共有したい。 
   芒崎：花壇を⼿⼊れしているが盗まれたりすることもある。 
   ⿊澤：⼀度現地を⾒に⾏きたい。とんもり⾕⼾などが⾥⼭のモデルになるか。 
   佐々⽊：区の⽊、桜。宮崎台〜鷺沼のさくら並⽊をめぐる取組を考えたい。 
       広報として区内のさくら祭りを⼀連の取組にすることもできるのでは。 
   直本：各地で花壇が管理されており、個⼈的にちょっと気になったことがあって

も「⼿を出していいのかな？」と思い、やめてしまう。既存の団体等に⼊
るハードルが⾼い。 

   福⽥：花壇のウォーキングマップをつくりたい。 
   本郷：坂道もウォーキングガイドを作ったが、活⽤して案内をする⼈がいない。

商店街と連携したりできないものか。お⾦がなければ各助成⾦を活⽤する。 
 



第４期宮前区区⺠会議 第２回環境⼈部会 【摘録】 

第４期宮前区区⺠会議 第２回環境⼈部会 【摘録】 

  ■事務局が浦野さんに電話して伺った件、報告 
   ・ポールウォーキングで観戦ツアー 

ウォーキング・サッカー観戦それぞれに興味がある⼈を巻き込み、お互いの
分野を体感してもらう。イベントを通してライフスタイルにしていけるよう
な取組を。別々の⽬的を持つ⼈が交流することにより、それぞれの裾野を広
げる取組にしていく。 

   ・サルコン 
     フットサル合コン。スポーツ⾃体⽬的じゃない⼈が出会いの場を求めて集ま

る。 
 
４ ⾒学会の開催 
  【個⼈で参加】 

⽔沢の森⾒学ツアー 10 ⽉ 21 ⽇（⽇） 
11：00〜、13:00〜の 2 回。市⺠健康の森のテントがあり、そこで受付。 
区⺠祭プログラムのため区⺠会議委員以外の⽅も参加されています 

 
   
 
 
 
 
 
 
  【部会としての開催】 

区内緑化活動スポット⾒学ツアー 11 ⽉ 14 ⽇（⽔）9：00、区役所集合 
      ※⾒学⽅法はマイクロバスを想定 
 

５ 今後の⽇程 
   第３回全体会   11 ⽉ 20 ⽇（⽊）18：15〜 区役所４階⼤会議室 
   第３回環境⼈部会 12 ⽉ 6 ⽇（⽊）18：15〜 区役所４階第１会議室 

区民祭会場 

集合場所 


